

Consejo Provincial de las Artes Plásticas

Categoría: Galerías-Cultura

Publicado: Sábado, 01 Abril 2017 12:11

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 12687

La provincia cuenta con 8 galerías o espacios expositivos oficiales activos:

- Centro Provincial de Artes Visuales (CPAV)
- Museo de Arte Pinar del Río (MAPRI)
- Galería Arturo Regueiro
- Galería Sandino
- Galería San Juan y Martínez
- Galería Atilano Armenteros
- Galería Viñales
- Galería Los Palacios

La galería del municipio Consolación del Sur se encuentra en proyecto de reparación junto al resto de instituciones culturales del territorio. Dicho proyecto está concebido para que el producto final sea un espacio expositivo y a la vez una salita de conciertos para agrupaciones de pequeño formato de música de cámara.

Los municipios: Las Minas, La Palma y Guane no cuentan con galerías, realizan alrededor de 3 exposiciones en el año, en coordinación con el CPAP, en lugares alternativos de su localidad.

Desde el CPAP se atienden Galería Tele Pinar (ubicada en el telecentro de la ciudad capital) y Galería Korda (ubicada en la UPEC, también en la ciudad capital). Se programan y dirigen por especialistas del Consejo. También carecen, como el resto de los espacios galerísticos, de iluminación adecuada.